

Communiqué du 1<sup>er</sup> mars 2022

## **Solidarité avec le peuple ukrainien**

À Lanester, la solidarité internationale, la volonté municipale d'être une terre d'accueil sont des traditions ancrées depuis des décennies dans l'histoire de la ville. Aussi, en écho à l'appel de l'association de Maires de France, et en lien avec les services de l'état, nous nous mobiliserons pour accueillir des familles ukrainiennes

Par ailleurs, comme à chaque fois que nécessaire, le CCAS de la ville décidera du versement d'une subvention qui sera adressée à une association humanitaire agissant au plus près de la population de l'Ukraine. Dès lundi, je prendrai l'initiative de réunir les associations lanestériennes qui se mobilisent pour venir en aide au peuple ukrainien

**Philippe Jumeau**  
**Adjoint aux affaires sociales, vice-président du CCAS de Lanester**